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A3グループの課題

• UIJターンを増やすには、どうしたらいいのか？

•求人情報には、どのような情報を重視あるいは欲しいのか？

•空き家に関する補助金制度をやっているが、中々改善されないが、
それをどのように改善していけばいいのか？

•移住者や定住者を雇う企業側のメリットは何か？

•人材バンクが増やすにはどうしたらいいのか？



1. 求人情報には、どのような情報を重視あるいは欲し
いのか？

• 「求人票にどのようなことを重視してみるか？」というアンケートを実
施した。質問は、以下の通りである。

質問１：性別（男・女）

質問２：求人票をどのSNSで見たいと思いますか？（複数回答OK）
→Instagram、Twitter、LINE、その他

質問３：求人票の何を重視しますか？

→給料、職場の雰囲気、業種、その他



アンケート結果（質問１：性別）

男性
67%

女性
33%

性別



アンケート結果（質問２：求人票をどのSNSで
見たいと思いますか？（複数回答OK））

Instagram
36%

Twitter
28%

LINE
36%



アンケート結果から言えること（その①）

＜メリット＞

•質問２の結果から言えることとして、SNSで情報がほしいということが
分かった。

• ホームページをあまり見ないで、このようなSNSを利用した方が若者
にとっていい。

＜デメリット＞

• セキュリティーの問題、あるいは個人情報の流失等

•誰がその情報を流しているのか、信用できない場合も考えられる。



アンケート結果（質問３：求人票の何を重視
しますか？）

給料
25%

職場の雰囲気
37%

業種
38%



アンケート結果から言えること（その②）

＜メリット＞

•給料には、あまり重視しないで、内面的なことを重視するようになっ
てきている。

•現場にいかなければ分からないようなことを、詳しく書くようにすれば
若者は、興味を持つ。（男女比、福利厚生、残業、職場環境etc）

＜デメリット＞

•求人票に書く分量が多くなり、見づらくなる。



２．空き家に関する補助金制度をやっているが、中々改善さ
れないが、それをどのように改善していけばいいのか？

•酒田市移住定住者住宅支援補助金

・・・移住定住をされる方への住宅について支援を行うもの

・・・パターンAとBに分けられ、補助基本額・加算額も様々で
ある。

•詳しくは、酒田市のホームページ「移住定住者住宅支援補助金」

• http://www.city.sakata.lg.jp/shisei/ijyu/ijuteijuhojokinn.html



２．空き家に関する補助金制度をやっているが、中々改善さ
れないが、それをどのように改善していけばいいのか？

•制度の認識不足なのではないか？→ポスターやセミナーの実施
• シェアハウスもいいのではないか？

•中々難しい現状があり、改善策を模索しながら行っていかなくてはな
らない



３．移住者や定住者を雇う企業側のメリットは何か？

•他の地域と酒田市ではどのような違い、あるいは酒田市にはない取
組みがあるのかわかる。

•人員不足解消はもちろんだが、酒田市のことを教えることにより、酒
田市の良さを改めて知ることが出来たり、市の新たな魅力にも気づく
ことが出来る。

•移住者が以前働いていた企業と移住先の企業をつなげる機会にな
り、その地方の知名度を広げられる。



４．人材バンクが増やすにはどうしたらいいのか？

• この人材バンク自体の認識が薄い。

• SNSやポスターなどを酒田市のあらゆるところに掲示することや、学
校等に出向き、この仕組みがあるということを講演する。

•みやぎジョブカフェ・・・概ね50歳までの「求職者」及び「転職を希望す
る方」を対象にキャリアコンサルティングやセミナー、職場体験など
の若者の就職支援施設。国と連携し、仙台新卒応援ハローワークも
併設。



５.その他

•酒田市の移住や定住に関するものや、人材バンク等のポスターを、
大学にあるアルバイト募集が貼ってあるところにあると、目に入る。

•大学は、全国各地から人が集まってきている。

•複数人で就職したら支援するという政策はどうか？



５．まとめ

•情報取得には、SNSを利用すると若者は、見慣れていていち早く、情
報を収集することが出来る。

•空き家問題は、少しづつどういう政策や制度をつくることがいいのか、
模索しながら、やっていく必要がある。

•酒田市以外の方を雇えば、酒田市がもっとよりよい酒田市になるか
もしれない。
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ご清聴ありがとうございました。


